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飯山市放送番組審議会 会議録 

 
出席者数：委員 7人 事務局 4人（企画財政課 2人・㈱テレビ飯山 2人） 

欠席者数：なし 

 
日時 平成２９年６月２８日（水）午後３時３０分～ 

場所 飯山市情報センター             

 
１ 開会（進行：企画財政課長） 

 

２ 市長あいさつ 

  忙しい中審議会にご出席を賜り、厚く御礼申し上げます。今日は、今年度の委員改選後

初めての会議。放送番組審議会は、CATVでどのような番組を放送したら良いか、どのよう

な番組づくりをしたら良いか等についてご審議いただく場として設置されている。 

市では平成１４年度から CATV局を開局し、バラエティに富んだ放送番組を市全域に提供

することに努めてきた。地上波、BS ともに放送可能なチャンネルは全て放送している。ま

た、CS 放送についても個人で契約するよりも相当安価な価格帯でサービスを提供している

と思う。 

テレビは毎日の生活に不可欠なもの。良い番組づくりに向けた審議となるよう、委員の

皆様の格段のご協力を賜りたい。 

 

３ 委嘱 市長から委嘱書を各委員に交付 

 

４ 自己紹介  

 

５ 役員選出 飯山市放送番組審議会規程第２条第１項の規定により次のとおり決定 

 

会 長  中野 正文 様           

 

副会長  西條 三香 様           

 

６ 説明 

⑴ 放送番組審議会について （資料１） 

  ・企画財政課説明 質問意見なし 

⑵ 放送番組基準及び放送番組編成に関する基本計画について （資料２） 

  ・企画財政課説明 質問意見なし 

 

７ 協議事項 

⑴ 自主放送番組について （資料３） 

  ・㈱テレビ飯山説明 

  ・普段は一日テレビを視ている時間はなかなか取れないが、今日の会議にあわせてあら

ためて時間をとって i ネットを視聴した。番組の内容も良く、番組の種類も多くある

と感心した。（委員） 

  ・休日や夜間、子どもの急な病気や怪我のときにどのように対処したらよいか困ったこ

とがあった。テレビを通じて休日・夜間に対応してもらえる医療機関の情報や子ども

の病気や怪我への対応方法などの情報が得られる機会があると良い。（委員） 
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⑵ 多チャンネル放送のチャンネル編成見直しについて 

 
適正な事務の遂行を図るため、公表することがふさわしくないと認められる事項（チ

ャンネル供給事業者の正当な利益を害するおそれがあるもの等）については公表しな

いことで決定 

 

  ・企画財政課説明 

  ・見直しにあたっての参考資料とするためのアンケート調査を実施したい。回答は前回

と同様に郵便はがきを予定している。（事務局） 

  ・市民アンケートの実施にあたっては、ＳＴＢのリモコン操作で回答するようなことは

可能か。（委員） 

  ・現行の機種では技術的に対応していない。（事務局） 

  ・アンケート調査実施の際は回答のしやすさや回収率向上のための方策を検討してほし

い。（委員） 

 

⑶ その他 

・本審議会の顛末は市ホームページに公表する。（事務局） 

 

 

８ 閉会 （16：35） 


